



Zur Erinnerung an einen wundervollen Menschen

Du fehlst

Schorsch

Fritz-Georg Schilling

gestorben 16.06.20

Ein Jahr ist vergangen, aber unsere Trauer nicht.

Du bist von unserer Seite gegangen, aber aus unseren Herzen nicht.

Immer, wenn wir von dir erzählen, fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.

Unser Herzen halten dich gefangen so, als wärst du nie gegangen.

Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.

Deine Kerstin

und all diejenigen die Schorsch im Herzen tragen.

Hildburghausen, den 16.06.21